

Calle Justino Pertíñez. En la esquina inferior derecha una foto del Alférez Justino Pertíñez, cortesía de su familia.

Calle Justino Pertíñez

Manuel Liaño Rivera

La calle que nos ocupa, llamada antiguamente de SANTA BRÍGIDA, era la que comunicaba el Barrio Alto con la CALZA-DA DE SAN MATEO y con su iglesia en el siglo XVIII. Fue nominada JUSTINO PERTÍÑEZ en enero de 1926 tras la muerte de este insigne tarifeño en la Guerra de África el 7 de julio de 1925.

Por la misma fecha que se le puso su nombre a la calle, se colocó en la fachada de su casa solariega una placa en conmemoración del acto. Hoy la placa existe en la fachada de la casa remozada de la familia Pertíñez-Díaz, pero su nombre, el de JUSTINO PERTÍÑEZ, ha desaparecido de la antigua calle SANTA BRÍGIDA al hacer las obras del Edificio Calzada.

Desde estas páginas abogamos a las autoridades para una permuta de nomenclátor, ya que, en justicia, donde está la placa conmemorativa, llamada actualmente CAPITÁN MENÉNDEZ ARANGO, debería pasar a llamarse ALFÉREZ JUSTINO PERTÍÑEZ y la antigua de este nombre, SANTA BRÍGIDA, CAPITÁN MENÉNDEZ ARANGO.